



**PRODUCTIVITY** 



# Productivity









¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

## Servicios de Productividad de Telefónica Tech

Dotar a tus empleados de las herramientas digitales necesarias para que trabajen dónde y en el momento que quieran y, a través del dispositivo que elijan, te garantiza que puedan tomar decisiones de forma más ágil y con mayor rapidez, lo cual repercutirá en una mayor productividad y flexibilidad de tu negocio. Además, contar con una experiencia 100% digital workplace te permitirá retener y atraer el mejor talento.

Con nuestras capacidades de servicios profesionales y el mejor asesoramiento de nuestros consultores expertos te ayudaremos a crear el puesto de trabajo digital que tus empleados quieren y necesitan. Te ofrecemos un asesoramiento integral desde a planificación, el diseño, la implementación y la asistencia de migración. Además, podemos operar todas tus soluciones de workplace, garantizándote el éxito en la gestión del puesto de trabajo.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Organizaciones de cualquier tamaño, desde grandes multinacionales a pequeñas empresas, que requieren de las herramientas más populares del mercado para mejorar su productividad, junto con el asesoramiento experto de Telefonica para poder obtener el máximo partido de ellas.



NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

#### **Nuestro servicio**

Garantizamos la seguridad de estos servicios, evitando la exposición de información sensible ante los nuevos escenarios que se plantean como el teletrabajo y el acceso desde dispositivos personales de los empleados. Y contarás con todas las ventajas de los modelos cloud y SaaS de dichas aplicaciones (pago por uso, any device, everywhere, etc.).

Te ofrecemos Microsoft 365 y Google Workspace como soluciones de referencia en productividad para tus empleados y una selección de las mejores aplicaciones para facilitar actividades concretas de tu negocio.

# ¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- Poner al servicio de tus empleados los servicios líderes en el mercado de la productividad.
- Poder afrontar cualquier escenario de migración con el soporte y el asesoramiento de los mejores expertos de Telefónica Tech.

#### Beneficios del servcio

#### Aumento de la productividad

Las aplicaciones de Microsoft 365 facilitan la creación de equipos de trabajo y el intercambio de información en la nube y se actualizan automáticamente, lo cual reduce significativamente los tiempos de mantenimiento

#### Adaptación al trabajo en remoto

Te ayudamos a hacer posible para tus empleados trabajar desde cualquier lugar, con el único requisito de tener conectividad a internet. Los colaboradores pueden compartir documentos y mantener reuniones estén donde estén.

#### Modelo comercial flexible

Ofrecemos la posibilidad de contratar o eliminar las licencias en cualquier momento o bien conseguir mejores precios a cambio de una mayor permanencia en el servicio.





#### Valor diferencial de Telefónica Tech



#### One-stop-shop:

Único punto de contacto comercial y técnico para el cliente sea cual sea la solución que finalmente sea más conveniente para él.



#### **Atención**

24x7x365: Estamos capacitados para resolver cualquier incidencia y apoyarte en el proceso de configuración del servicio. Asumimos todas las labores necesarias para que las empresas se preocupen de las tareas prioritarias del negocio.



# Soporte 7 x 24 en idioma local:

Proporcionado por personal experto y certificado en los servicios.



### Facilidad de pago:

Pagos en moneda local en una única factura.

EQUIPO Y LOGROS

#### **Nuestros equipos**

#### Contamos con todas las designaciones de Microsoft:

- > Socio de soluciones para Infraestructura (Azure).
- > Socio de soluciones para Datos e IA (Azure).
- > Socio de soluciones para Innovación digital y de aplicaciones (Azure).
- > Socio de soluciones para Aplicaciones empresariales.
- > Socio de soluciones para Trabajo moderno.
- > Socio de soluciones para Seguridad.

#### Logros

- > Presencia en 13 países.
- Más de 100.000 clientes en toda la huella.
- Acuerdos con los partners más importantes del sector (Microsoft, Google...).





MODELO COMERCIAL

Telefónica Tech puede ofrecer servicios de productividad llave en mano para el cliente, encargándonos de todas las fases del proyecto, desde una migración al nuevo servicio si es necesario hasta la provisión y venta de las licencias.

PARTNERS RELACCIONADOS



NUESTRAS SOLUCIONES

#### **Descubre todas nuestras soluciones**

Creemos en el poder transformador de la tecnología para mejorar procesos, optimizar recursos y abrir nuevas oportunidades de negocio.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

